



【校訓】

# 志中だよい

## 進取 誠実 協力

南三陸町立志津川中学校

令和5年6月9日発行

### 思いを胸に，仲間と共に戦った 地区中総体

#### 団体

**優勝**  
**準優勝**  
**第3位**

**野球部**

**(県大会出場)**

**男子卓球部**

**(県大会出場)**

**男子バレーボール部**



#### 個人

**剣道 第2位 西城花菜選手 (県大会出場)**

**第3位 佐藤 碧選手**

**ソフトテニス 第3位 遠藤・遠藤ペア (県大会出場)**

**卓球 第3位 西澤柊悟 (県大会出場)**

**ベスト8 佐藤聖也，渡邊優翔，渡邊琉香 (県大会出場)**

5月27日(土)，28日(日)に，地区中総体が行われました。それぞれの会場で，それぞれの思いを胸に戦ってきたことと思います。勝負事ですから，勝ったチームもあれば，惜しくも負けたチームもあります。県大会出場を勝ち取った団体や個人のメンバーは，7月に行われる県大会に出場します。本吉地区の代表ですから，負けて悔し涙を流した人たちの分まで頑張ってもらいたいと思います。惜しくも，県大会出場を逃してしまった生徒は，気持ちを切り替えて，次の目標に向かって前進していきましょう。

また，6月7日(水)に，中総体の報告会がありました。各部の部長が，結果や今までの取組等について発表しました。今まで部活で共に汗を流した仲間の大切さや助け合うことのすばらしさ，努力することの大切さ等について話していました。この思いを胸に，次の目標に向けて一步一步前進してほしいと思います。



# 1年生 志津川自然の家研修

1年生は、6月2日（金）に、志津川自然の家に研修に行ってきました。総合的な学習の時間の「森里海連環学」の一環として講話をいただいたり、マイスプーン作りを体験したりしました。午後には、自然の家の担当の方とMAP（みやぎ・アドベンチャー・プログラム）体験を行い、みんなで団結し、協力しながら取り組むことができたようです。今後も、協力する姿勢を大切にして学校生活を送ってほしいと思います。



## 町P連スポーツ大会に向けて

6月25日（日）に、ベイサイドアリーナを会場に行われるスポーツ大会（バレーボール）に向けて7日（水）より練習が始まりました。週2回、計6回の練習を経て、本番を迎えます。かなりぎりぎりの人数で練習をしています。参加の意向がある方がおられましたら学校まで連絡ください。かなり、楽しい雰囲気練習をしています。



## 中総体中の様子

